
I A vo z DA REGIÃO

UM SENHOR JORNAL
• w w w .j o r n a lo e c o .c o m . b r  • m a i l :  o e c o @ jo r n a lo e c o .c o m .b r  • c o m e r c ia l@ jo r n a lo e c o .c o m .b r  • t e le f o n e  c e n t r a l  (1 4 ) 3 2 6 9 .3 3 1 1  •

• LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 6 DE NOVEMBRO DE 2012 • ANO 75 • EDIÇÃO N° 7.053 • R$ 1,00

Criança morre com suspeita de meningite
rOTO: PRISCILA PEGATIN/O rCO

Perigo 
no Lago

O problema é antigo, mas com a chegada do calor a história se repete. Mesmo com placa indicando que o local é 
inapropriado para o nado e com registros de mortes por afogamento, o Lago da Prata ainda é ponto de encontro de jovens e 
adolescentes para brincadeiras na água. Na segunda-feira, a equipe de O ECO flagrou mais de dez meninos no local. Além do 
perigo de afogamento, animais como uma sucuri são encontrados no lago, como mostra foto na página 2 da edição de hoje

Em Agudos, menino 
de 11 anos apresentou  
os sintomas e morreu 
poucas horas depois ©

MACATUBA

Falta de máquina 
atrasa entrega de 
silo  de secagem

A falta de um dos equipamen
tos necessários para o funciona
mento do sistema de secagem está 
atrasando a entrega de um Silo em 
Macatuba. Depois de instalado o 
silo de secagem terá capacidade de 
processar 280 toneladas de grãos e 
será fundamental para pequenos 
agricultores da região que hoje de
pendem de buscar o processo em 
outros municípios, encarecendo o 
produto e diminuindo a competiti
vidade. De acordo com a Prefeitu
ra, todo o sistema já está pronto e 
aguarda apenas um equipamento a 
gás, fundamental para o funciona
mento do silo. 0 )

NOSSA

Agi

eiópolis
Paulista

MARIMBONDO
Baile do Hawaii traz banda 
Metrópole ©

POLÍCIA
Ladrões levam R$ 3 mil de 
mercearia em Lençóis

BASQUETE
Sub-13 e sub-15 jogam por 
vaga na final da Liga ©

EDUCAÇÃO
Ézio Paccola realiza Feira de 
Empreendedorismo

TÉCNICO
Termina amanhã inscrição 
para curso no Senai

SORTE

M ega-Sena  
pode pagar R$ 25 
m ilhões amanhã

O concurso número 1.440 da Mega- 
-Sena, que será sorteado na amanhã, 
deve pagar R$ 25 milhões para a aposta 
que acertar as seis dezenas. Nenhum 
bilhete acertou os números do concur
so 1.439, realizado no sábado (3), e o 
prêmio acumulou. A Mega-Sena realiza 
sorteios duas vezes por semana, às quar
tas e aos sábados. As apostas devem ser 
feitas até as 19h do dia do sorteio. A 
aposta mínima custa R$ 2

CÂMARA ESPORTE

Agudos aprova Ficha Limpa Expressinho termina 1̂  fase 
para cargos de confiança invicto na série A do Amador

FOTO: PRISCILA PEGATIN/O ECO

ARGUMENTO - Auro Octaviani (a esquerda) conversa com Kukão (a direita) INVICTO - Expressinho (vermelho) terminou primeira fase sem derrota

Dois projetos de lei apresenta
dos durante sessão de ontem ge
raram polêmica e muita discussão 
entre os parlamentares da Câmara 
Municipal de Agudos. Os projetos 
foram apresentados pelo vereador 
Edersom Roberto Mainini (PT), o 
Kucão. Um deles determina a apli
cação dos critérios da lei da Ficha 
Limpa para os servidores que ocu
pam cargos de confiança, tanto na

Câmara como na Prefeitura. O se
gundo projeto prevê a aplicação da 
Lei da Transparência -  existente no 
âmbito federal -  também na esfera 
municipal. Ambos os projetos de lei 
foram aprovados por oito votos favo
ráveis e um contrário. O vereador 
Auro Octaviani criticou os projetos 
de lei, mas votou favoravelmente. 
Apenas o vereador Glauco da Costa 
Ton, o Batata, votou contra. ^ 4̂

Estão definidas as seis equipes clas
sificadas para a segunda fase do Cam
peonato MS Sports de Futebol Ama
dor Série A, organizado pela LLFA, em 
parceria com a diretoria de Esportes. 
Além disso, outras duas garantiram 
vaga na Copa Imprensa de 2013. Ati
tude e União Primavera terminaram 
na zona de degola e disputam a série 
B no próximo ano. O primeiro con
fronto aconteceu às 8h30. Pelo grupo

C, o União Primavera perdeu para o 
Cajuense por 3 a 2 e caiu para a série 
B do ano que vem. Logo em seguida, o 
Expressinho venceu o Grêmio da Vila 
por 2 a 0 e garantiu o primeiro lugar 
no grupo C, mantendo-se invicto no 
campeonato. As seis equipes classifi
cadas formaram dois grupos, D e E. 
As equipes jogam entre si dentro do 
próprio grupo e os dois primeiros co
locados decidem o título.
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Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

t31°C
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38%

QUARTA-FEIRA, 07/11
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

t29°C
418°C UR 90%

39%

p r e s id e n t a
Dilma responde 
perguntar sobre 
Lei de Cotas e 
moradia

Rá d io
Resultado das eleições 
municipais ainda pode 
ser alterado em 58 
cidades brasileiras
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Cidades CELEBRAÇÃO
A Paróquia São Paulo Apóstolo, de Agudos, 

celebrou Missa pelo Dia de Finados na sexta-feira 

2, em frente ao Cemitério Municipal. A celebração 

foi presidida pelo pároco Frei Ademir Sanquetti. 

Após a Missa, os fieis visitaram os túmulos.

Feira de Empreendedorismo
Começa hoje, às 8h30, a "Prim ei

ra Feira de Empreendedorismo" da 
Escola Ézio Paccola, no Jardim Prima
vera. Na abertura estarão presentes 
a prefeita Bel Lorenzetti, o diretor de 
educação, Luiz Eduardo Conti e o di
retor de desenvolvimento, geração 
de emprego e renda, Altar Apareci
do Toniolo, o Rocinha. O evento será 
realizado hoje e amanhã das 8h30 às 
iih 3 0  e das i3h 30 às i6h30. Os alu
nos irão mostrar o trabalho realizado 
nas aulas de Empreendedorismo que 
integram a grande escolar municipal 
em parceria firmada com o Sebrae.

Inscrições SENAI
Terminam amanhã as inscrições 

do Senai Lençóis Paulista para os 
cursos de eletroeletrônica e técnico 
de automação industrial, no período 
da tarde e manutenção mecânica no 
período da noite. Os cursos da tarde 
são para alunos do 2° ano do Ensi
no Médio e para o período da noi
te para alunos que já concluíram o 
Ensino Médio. As inscrições devem 
ser feitas pelo site www.sp.senai.br. 
O custo é de R$ 43,00. A prova clas- 
sificatória será realizada no dia 2 de 
dezembro, no SENAI, das 8h às iih .

Passeio ciclístico
Estão abertas as inscrições para 

o 7° Desafio da República Lençóis 
de Bike na Cuesta. O passeio será 
realizado no dia is  de novembro na 
Cuesta de Botucatu e Pardinho em 
trilhas de intensidade média e forte. 
O Desafio da República é realizado 
pela Equipe Bichos do Mato (Pre
feitura Municipal) com o apoio da 
Associação Lençoense de Cicloati- 
vismo e empresas da cidade. O valor 
da inscrição é de R$ s0. A saída está 
programada para às 6h30 no Toni- 
cão. As inscrições devem ser feita 
no Tonicão.

FRASE
" A manifestação da meningite 

bacteriana é muito rápida. Em 

questão de horas o quadro já 

evolui ", Marli Arantes, diretora 
de Saúde de Agudos
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CO BRA D'ÁGUA - Canoístas de Lençóis Paulista e Barra Bonita registraram neste 
domingo o momento que uma sucuri com cerca de dois metros deslizava tranquila
mente sobre as águas do Lago da Prata. A sucuri é uma serpente que vive na água, 
em rios e lagoas, alimentando-se de peixes, aves e mamíferos. A ocorrência desse 
animal é um sinal positivo de que o ecossistema está equilibrado.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. (
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Eleições 2012: TSE decide futuro 
de prefeitos de 58 municípios

Resultado das eleições municipais ainda pode ser altera
do em s8 cidades brasileiras. Isso porque o Tribunal Superior 
Eleitoral ainda não finalizou o julgamento dos recursos de to
das as candidaturas. Para se ter uma ideia, no município de 
Bom Jesus de Goiás não existe sequer um prefeito provisório, 
pois todos que concorreram à prefeitura aguardam uma po
sição da Justiça. Nas outras cidades, os prefeitos eleitos tive
ram o registro negado pelo Tribunal Regional Eleitoral. No en
tanto, o TSE ainda vai analisar caso a caso. No 
primeiro turno, 0 resultado definitivo das 
eleições municipais não tinha sido decidi
do para candidatos de 122 cidades. E, se 
gundo 0 TSE, 0 resultado ainda não estã 
definido. Com 0 segundo turno, a quanti
dade de recursos para análise aumentou.
No total, são 7.942, dos quais 5.123 foram 
julgados. Os dados foram fornecidos 
pelo Tribunal Superior Eleitoral.

1
2
3

Agressores domésticos podem ser obrigados 
a fazer terapia. A proposta está na Câmara dos 
Deputados. Hoje, a Lei Maria da Penha prevê o 
atendimento por equipes multidisciplinares, mas 
não especifica nem obriga o agressor a fazer tra
tamento psicológico.

Governo gastou R$ 200 milhões com acidentes 
de trânsito em 20ii. Dados do Ministério da Saúde 
apontam que no ano passado, mais de is 0  mil ví
timas de acidentes foram internadas em hospitais 
do SUS, 48% delas envolvendo motociclistas. As 
causas mais comuns são direção perigosa e con
dução das motos por pessoas alcoolizadas.

O SUS terá prazo para começar a tratar pacientes 
com câncer. Projeto aprovado no Congresso Na
cional estabelece que as pessoas diagnosticadas 
com a doença no SUS comecem os procedimen
tos, como radioterapia, quimioterapia e cirurgia, 
em, no máximo, 60 dias. Em alguns casos, depen
dendo do quadro clínico, o prazo deve ser menor.
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Opinião C
FRASE
• "Ele deu entrada no PS por volta das is h , transferida para o Hospital 

Estadual e a noite veio a óbito. Infelizm ente não houve tempo para nada", 

Marli Arantes, diretora de Saúde de Agudos sobre a morte de uma
criança com suspeita de meningite

PARA PENSAR
• "As convicções são 

inimigas mais perigosas da 

verdade do que as mentiras", 

Friedrich Nietzsche
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Defesa de ideias é 
uma coisa, ofensa 
pessoal é outra

defesa de ideias, de pontos de 
vista em que acredita com vi- 

kgor e entusiasmo é uma coisa. 
A ofensa pessoal, o desrespeito, o 
insulto, é outra bem diferente. E foi 
exatamente este segundo caso que 
se viu ontem durante a sessão da 
Câmara de Vereadores de Agudos. 

Um bate boca entre o presidente da 
Casa de Leis, Luciano Durães de Vas

concelos (PP) e o vereador Cícero

Nunes Pereira (PP), o Cícero Pernambuco.
Já no final da sessão os dois parlam en

tarem começaram a trocar ofensas dando 
um péssimo exemplo a população que 
acompanhava os trabalhos dos vereado
res na Casa de Leis, pela internet ou pelo 
rádio. Até tampa na mesa teve.

Se os nobres vereadores não con
seguem  convencer pela capacidade de 
argum entação, pela força e truculência 
é que isso não vai acontecer.
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Filme repetido
Angelo Neto____________________
é jornalista

Já vim uma ou duas vezes aqui para ex
pressar minhas opiniões a respeito da 
atual equipe do Palmeiras. Nunca de

sistirei do time, pois foram tantas glórias que 
chegou a ser considerado o Campeão do Sé
culo. Ídolos como Ademir da Guia, Dudu, Leão, 
Evair, Edmundo, Marcos, entre tantos outros.

Sou novo e por isso não posso julgar um 
período que não vi. Posso começar da era 
Parmalat. Lembro perfeitamente todos os 
títulos conquistados. Foi a era MSI palmei- 
rense, porém bem sucedida. Títulos e mais 
títulos, inclusive a Libertadores em 1999. Por 
trás de tudo isso, Mustafá Contursi. A Parma- 
lat faliu e com ela o Palmeiras. Mustafá, por 
sua vez, só enriqueceu. Tudo isso só podia 
resultar em uma coisa: rebaixamento. E foi o 
que aconteceu em 2002.

No ano seguinte, com a força de sua tor
cida, a equipe volta à primeira divisão. Para 
que? Fazer seu torcedor sofrer novamente. 
Times medíocres com contratações horríveis. 
Mustafá se desliga do clube em 2005, mas 
deixou um legado tão forte que até mesmo a 
oposição adota o "jeito Mustafá de ser".

Em 2009, a conquista de um título paulis
ta mostra um time menos fraco. No entanto, 
logo após o título, a equipe logo se desfez e 
o pesadelo voltou.

Em 2010, Felipão assume o Palmeiras. 
Técnico retranqueiro, mas que muitos palmei- 
renses viam como salvador da pátria. Contra
tações estranhas e a insistência em jogadores 
como Rivaldo e Luan começaram a levantar a 
suspeita de que Felipão teria parte nos passes 
desses jogadores, a maioria vinda do São Ca
etano. Uma diretoria sem pulso firme e alie
nada às decisões do técnico. Essa insistência e 
o não aproveitamento de jogadores da base 
fizeram o Palmeiras estar na situação que se 
encontra hoje. Um time virtualmente rebaixa
do para a série B de 2013 e que conquistou 
um título que encobertou toda a podridão da 
comissão técnica e diretoria.

Infelizmente, as jóias do Palmeiras 
como João Denoni e Patrick Vieira pouco 
podem mostrar aos torcedores. Bons jo 
gadores, mas que entraram em campo 
para tentar evitar o inevitável. Na série 
B, a salvação é manter a garotada e fazer 
uma limpeza. Jogador apenas esforçado 
não serve para vestir essa camisa. O pal- 
meirense não merece o time que tem.
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O que vem após o Enem
Por Letícia Bechara
é mestre em Educação

O que assistimos neste final de sema
na do Enem foram muitas histórias de 
lutas, desafios, frustrações, alegrias e 

tristezas. Até o nascimento de uma criança 
no momento da prova, foi noticiada. Alunos 
que perderam o horário, que chegaram com 
muita antecedência, preparados e desprepa
rados. De tudo um pouco.

Avalio que o exame nesse ano ocorreu 
de maneira tranquila de forma geral, sem 
problemas relacionados à segurança da pro
va ou à impressão dos cadernos de respos
tas. Isso mostra um amadurecimento do sis
tema, investimento em segurança e preparo 
maior e melhor por parte dos organizadores 
do Ministério da Educação.

As histórias dramáticas apresentadas mos
tram ainda outro aspecto: a determinação de 
um sonho, um ideal. Para mais da metade dos 
candidatos, conforme observamos nos dados 
dos inscritos, o Enem representa a chance de 
acesso ao mundo universitário gratuito.

Isso nos leva a pensar no esforço que 
muitos jovens precisam ainda fazer no Bra
sil para ingressar no ensino superior. Apesar 
dos esforços do governo com os programas

do PROUNI e FIES, o sonho dos estudantes 
ainda é o ingresso da universidade pública, 
pelo prestígio, pela oportunidade que repre
senta por causa da qualidade do ensino que 
favorece, a longo prazo, a possibilidade de 
ascensão social e profissional. E é isso que 
povoa o imaginário dos alunos que presta
ram o exame, porque para muitos é isso que 
acontece de verdade: a escala de sucesso, 
depende do seu esforço e do seu preparo.

Como um país de oportunidades, as em
presas valorizam a formação de excelência 
oferecida pelas universidades públicas.

Então o resultado do Enem 2012 tem todo 
esse poder, não apenas de realizar o sonho, 
mas empresta ao candidato essa possibili
dade de continuar a sonhar com o sucesso 
profissional e pessoal.

Só o resultado ainda não basta. O que vai 
sair em dezembro, será o início da jornada. 
Depois vem o SISU (Sistema de Seleção Uni
ficado), a escolha da Universidade, o ingres
so e a formalização da matrícula. Primeiro 
passo. Depois a escolha acertada do curso, 
a relação da aprendizagem com o conteúdo 
oferecido, as oportunidades da prática e o 
estágio. Enfim, caros alunos, o esforço está 
apenas começando... aguentem firme até o 
final, valerá a pena!
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Errata
Diferentemente do publicada na edição de sábado, 3, do Jornal O ECO, na Terceira Colu
na, o nome da cerveja é Brahma e não Bhrama conforme foi divulgado incorretamente. 
Pedimos desculpas pela falha.

Ficha Limpa
Os vereadores de Agudos aprovaram ontem na sessão da Câmara o projeto 

de lei que exige ficha limpa para os cargos de confiança a partir do ano que vem. 
A sessão foi tumultuada e houve bate-boca entre os parlamentares. Ao usar a 
tribuna, Auro Octaviani (PMDB) disse que a lei já existe no Brasil e não deve ser 
votada pelos membros do Legislativo. Por outro lado Ederson Roberto Mainini 
(PT), o Kucão, lembrou que a lei existe apenas para os cargos eletivos e não para 
os administrativos.

Sem  acordo
Auro criticou o projeto 
criado pelo vereador o 
Kucão que exige "ficha 
lim pa" aos cargos de 
confiança.

Esquentou
O clima esquentou quando Auro 

pediu vista do projeto. O presidente 
da casa Luciano Durães (PP), aceitou 
o pedido, mas o Cícero Nunes Pereira 
(PP), o Pernambuco, ficou insatisfeito.

Covarde
Pernambuco ficou tão irritado com 

o pedido de vista que chegou a trocar 
farpas com o presidente. "Se retirar 
o projeto é covarde", gritou. Durães 
retrucou. "Aqui não tem covarde não 
rapaz".

Tapa na Mesa
Pernambuco e Durães chegaram 

ao ponto de dar tapas na mesa du
rante a discussão. Alguns parlam en
tares se assustaram com o nível do 
bate boca. O clima voltou ao normal 
depois de uma pausa de 10 minutos.

Amigos
No final da sessão, Pernambuco e 

Durães se desculparam com o público 
presente e disseram que independen
te da discussão ainda são amigos.

CAL Bariri
Devido a questões políticas, dificil

mente a equipe do CAL Bariri disputa
rá o Campeonato Paulista da segunda 
divisão em 2013. A equipe foi para a 
cidade de Bariri em 2009 e disputou 
dois anos seguidos a co m f)etição. 
Este ano, por falta de patrocínio o CAL 
Bariri ficou fora das disputas.

Articulação
Rumores dão conta que o pre

sidente da equipe, João Sérgio de 
Moraes, estaria se articulando para

concorrer às eleições da LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Amador).

Interesse
Tudo leva a crer que Moraes esta

ria interessado no estádio Municipal Ar- 
chângelo Brega, o Bregão. O estádio é 
concedido para a Liga e Moraes poderia 
utilizá-lo na disputa de campeonatos e 
também para trazer o CAL para Lençóis,

Filiado
Apesar da vontade, é necessário 

estar filiado a LLFA para poder con
correr às eleições, o que não acontece 
com Moraes. O presidente do CAL Ba- 
riri terá que pensar em outra solução 
caso queria que a equipe entre em 
campo em 2013.

Viagem
O vereador Manoel dos Santos 

Silva (PSDB), o Manezinho, esteve 
ontem em São Paulo onde se reuniu 
com Luiz Carlos Martins, o assessor 
do secretário Estadual de Esportes, 
José Benedito Pereira Fernandes.

Jogos Regionais
Manezinho quer trazer os Jogos 

Regionais para Lençóis Paulista. O 
assessor irá agendar uma audiência 
com o secretário para que o pedido 
seja entregue pessoalmente.

Faz tempo...
Desde 1993 a cidade de Lençóis 

Paulista não recebe os Jogos Regio
nais do Interior. Por várias vezes, a di
retoria de Esportes demonstrou inte
resse em trazer novamente o evento 
para a cidade. Desta vez, no entanto, 
parece que o interesse será oficial.
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Fifa 2013 e NFL 
2013 estão entre os 
jogos mais vendidos 
neste ano segundo 
levantamento feito a 
pedido na Nintendo.

Empresas de banda larga 
devem cumprir contrato

A partir de quinta-feira, dia 1° de novembro, 
entraram em vigor as metas para os serviços de in
ternet banda larga. As regras foram definidas pela 
Anatel. De acordo com as normas, as operadoras 
devem disponibilizar ao consumidor uma veloci
dade instantânea de conexão de, no mínimo, 20% 
da velocidade contratada. A velocidade média 
tem que ser de pelo menos 60% da contratada. 
Essas metas serão ampliadas ano a ano, chegando 
a 80%, no caso da velocidade média e 40% da 
instantânea, a partir de novembro de 2014. Tam
bém de acordo com as novas regras, as empresas 
devem disponibilizar em seus sites um software 
de medição da velocidade da internet. As opera
doras e a própria Anatel deverão dar publicidade 
aos dados coletados em seus sites, as empresas 
terão ainda que elaborar uma cartilha informativa 
com todas as metas de qualidade, que devem ser 
entregues a todos os assinantes dos serviços. Para 
0 diretor executivo da Fundação Procon-SP, Paulo 
Arthur Góes, 0 consumidor tem 0 direito a receber 

por aquilo que pagou. "O ponto positivo da 
resolução, é que finalmente a Anatel defi
niu parâmetros mínimos de qualidade e dá 

, ao consumidor a possibilidade de medir a
^  velocidade de conexão. Mas, é importante 

ressaltar, que se a empresa vendeu 10 mega 
de velocidade, por exemplo, ela deve cumprir 

com a oferta", explica. O SpeedTest é um dos bons 
sites para descobrir a velocidade de sua banda lar
ga. Teste neste endereço: speedtest.net

Rápidas
^  - CRIMES - Casos de pornografia infantil dominam
^  as denúncias de crime na internet feitas no Brasil. 
^  De janeiro de 2006 a outubro de 2012, 40,5% do 
^  que foi denunciado no país supostamente abriga

va conteúdo desse tipo. O levantamento inédito 
^  é da ONG Safernet, especializada em segurança 
s  na rede, e resultou no site da Central Nacional de 

Denúncias de Crimes Cibernéticos.
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar.......9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900IA gudos
Conselho Tutelar........3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos ......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política CLANDESTINO
O escritório da ONU dedicado a lidar com refugiados foi obrigado pelo 

regime militar brasileiro a atuar de forma semi-clandestina no País, a 

adotar um outro nome e apenas pode se instalar no País diante do 

compromisso de que simplesmente não falasse do assunto com a 

imprensa e muito menos com a comunidade internacional.

AGUDOS

Câmara aprova Ficha Limpa 
para cargos de confiança
Com apenas um voto contrário projeto foi aprovado pelo Legislativo na manhã de ontem

Welinton Barros_______

D ois projetos de lei apre
sentados durante ses
são de ontem geraram 

polêm ica e muita discussão 
entre os parlam entares da 
Câmara M unicipal de Agu
dos. Os projetos foram apre
sentados pelo vereador Eder- 
som Roberto M ainini (PT), o 
Kucão. Um deles determ ina a 
aplicação dos critérios da lei 
da Ficha Limpa para os serv i
dores que ocupam  cargos de 
confiança, tanto na Câmara 
como na Prefeitura. O segun
do projeto prevê a aplicação 
da Lei da Transparência -  
existente no âmbito federal -  
tam bém  na esfera m unicipal. 
Ambos os projetos de lei fo
ram  aprovados por oito votos 
favoráveis e um contrário.

No caso do projeto de lei da 
Ficha Limpa, Kukão quer exigir 
que, a partir de 2013, todos os 
servidores convidados pelo pre
feito reeleito Everton Octaviani 
(PMDB) para assumir algum 
cargo na administração públi
ca não tenham condenação na 
Justiça em segunda instância, 
assim como prevê o texto para 
cargos eletivos.

O projeto foi colocado em 
votação e aprovado por oito 
votos a um. Apenas o vere
ador Glauco Luiz Costa Ton 
(PMDB), o Batata, votou contra 
o projeto. Na opinião do vere
ador, o projeto de lei não tem 
fundamento. “Essas leis já exis
tem no Brasil, porque devemos 
aprovar algo que já existe? Não 
tem fundamento", explicou.

O vereador Auro Octaviani 
(PMDB), votou favoravelmen
te ao texto, mas a linha de 
pensamento de Batata e cri
ticou a iniciativa do projeto. 
“Essa lei já existe, é federal e 
é cumprida. Porque a Câmara

Fi iTii WELINTON BARROS/ "Ei i

CRITICOU - Apesar de votar a favor, Auro Octaviani (PMDB), disse que a aprovação do projeto é um retrocesso

vai aprovar uma lei assim? É 
um retrocesso", analisou.

Kucão, autor do projeto, 
explica que a lei Ficha Limpa 
foi criada visando o processo 
eleitoral e que depois foi esten
dida ao serviço público federal. 
A lei não vale, portanto, auto
maticamente ao funcionalismo 
municipal. Por isso, ele tomou 
a iniciativa de apresentar esse 
projeto de lei. “Nós vereadores 
temos que passar pelo crivo da 
lei da Ficha Limpa. Se não es
tivermos em dia com a Justiça 
não podemos disputar. Acho 
interessante que os cargos de 
confiança também passem por 
essa análise", finaliza.

Além do projeto Ficha Lim
pa, a Casa de Leis também 
aprovou o projeto de Acesso à 
Informação (Transparência Fis
cal). “Várias cidades da região 
já apresentaram esse projeto. A

lei já existe sim, porém, não é 
cumprida. Existe uma falta de 
transparência e um mecanismo 
jurídico que nos impede de ter 
acesso as informações do Exe
cutivo. Nós vamos lutar para 
essa transparência chegar ao 
cidadão", argumentou Kucão.

CLIMA QUENTE
O clima esquentou quan

do o vereador Auro Octaviani 
(PMDB) pediu vistas do pro
jeto, segundo ele há diversas 
irregularidades na lei que não 
podem ser aprovadas. “A lei 
está exigindo que haja trans
parência fiscal em Economia 
Mista, desde quando existe 
isso em Agudos?", questionou. 
O presidente da Casa, Luciano 
Durães de Vasconcelos (PP), 
aceitou o pedido, o que revol
tou alguns parlamentares.

O vereador Cícero Nunes

Pereira (PP), o Pernambuco, fi
cou irritado e trocou acusações 
com o presidente da Casa. Os 
projetos foram retirados por al
guns instantes para que o jurí
dico fizesse a adequação. Logo 
após foram votados e aprovados 
com apenas um voto contrário.

FICHA LIMPA
A lei “Ficha Limpa", foi 

aprovada em 2010 pelo Con
gresso Nacional e começou a 
ser aplicada efetivamente nas 
eleições de 2012. A lei esta
belece critérios de inelegibi- 
lidade para os candidatos a 
cargos eletivos que possuam 
condenação em segunda ins
tância na Justiça.

A lei da Ficha Limpa para 
cargos comissionados já entrou 
em vigor no Distrito Federal, 
na União e também em alguns 
estados, como São Paulo.

MACATUBA

Falta de equipamento atrasa 
inauguração de silo de secagem
Local vai beneficiar pequenos produtores rurais que dependem de secagem para agregar valor a 
produtos; equipamento já foi comprado, mas ainda não chegou

Angelo Neto

A falta de um dos equipa
mentos necessários para 
o funcionamento do 

sistema de secagem está atra
sando a entrega de um Silo em 
Macatuba. Depois de instalado 
o silo de secagem terá capaci
dade de processar 280 tonela
das de grãos e será fundamen
tal para pequenos agricultores 
da região que hoje dependem 
que precisam buscar o pro
cesso em outros municípios, 
encarecendo o produto e dimi
nuindo a competitividade. De 
acordo com a Prefeitura, todo o 
sistema já está pronto e aguar-

da apenas um equipamento a 
gás, fundamental para o fun
cionamento do silo.

O galpão foi construído 
por alunos do Centro Munici
pal Profissionalizante (CEMP)/ 
SENAI de Macatuba. Além de 
realizarar a secagem de grãos, 
o local será utilizado também 
para armazenar os equipamen
tos e máquinas agrícolas. Futu
ramente, a área abrigará ainda 
um escritório e um laboratório 
de analises.

Para Rita de Cássia Pavani 
Claro de Andrade, engenheira 
responsável pela Casa da Agri
cultura de Macatuba, o silo au
xiliará os produtores da cidade.

“Irá facilitar para os pequenos 
produtores, pois vários vão para 
outras cidades para poder secar 
as suas produções".

A engenheira ainda explica 
que o método de utilização ain
da será discutido futuramente. 
“O silo já está construído há 
algum tempo. Faltam alguns 
detalhes para serem acertados, 
mas vamos aguardar", comple
ta. Foi adquirido ainda um con
junto de limpadora de grãos. 
Esses equipamentos auxiliam 
na comercialização, pois se ob
terá um maior volume de grãos 
armazenados, além de preser
var a qualidade do produto

O secretário de Desenvol-

vimento da cidade, Evandro 
Mânfio, adianta que o próxi
mo passo é a construção de 
um silo para armazenagem. 
“O silo de secagem de grãos 
não pode servir para armaze
namento, pois ele prioriza a 
rotatividade", explica.

O conjunto limpador de 
grãos que inclui a rosca trans
portadora móvel, fita transpor
tadora móvel e a mesa seletora 
custaram R$ 90 mil enquanto 
que o silo ficou em R$ 150 
mil. A verba foi conseguida 
através do Governo do Estado 
através da Secretaria da Agri
cultura com uma contraparti
da do município.

http://www.uniontecnologia.com.br
http://www.facebook.com/Uniontecnologiadainformacao
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Carolina Silva de Alencar, 35 anos, professora de 
Porto Alegre (RS) -  O Censo da Educação Superior 
mostrou mais negros entrando nas faculdades. Sou 
negra, professora e isso muito me alegra. O que quero 
saber é a que a presidenta atribui esse aumento e se a 
Lei de Cotas irá contribuir para que ainda mais negros 
possam ter curso superior.

Presidenta Dilma -  Carolina, nós estamos am
pliando o acesso dos negros ao ensino superior. 
Em 1997, apenas 4% da população de negros e 
pardos com idades entre 18 e 24 anos frequenta
va ou já haviam concluído o ensino superior. Em 
2004, esse número subiu para 10,6% e, em 2011, 
chegou a 19,8%, segundo o Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE). Contribuíram para 
isso o aumento de vagas em instituições fede
rais de ensino superior e a política de cotas im
plantada por muitas delas. Também foi decisivo o 
Programa Universidade para Todos (Prouni), que 
permitiu o ingresso de 535.804 pardos e negros 
em escolas particulares, 48,9% do total de bolsis
tas do programa. Agora, com a Lei das Cotas, que 
sancionei no dia 29 de agosto deste ano, apro
fundaremos esse processo nas escolas federais. 
A Lei assegura, inicialmente por dez anos, que 
metade das vagas em universidades federais 
seja ocupada por quem estudou todo o ensino 
médio em escola pública. Essa cota respeitará a 
proporção de negros, pardos e indígenas identi
ficada no Estado pelo último censo demográfico 
do IBGE. Metade desta cota será para estudantes 
com renda familiar de até 1,5 salário mínimo por 
pessoa. A lei será implementada ao longo dos 
próximos quatro anos e valerá para as 59 univer
sidades federais e 38 institutos federais de edu
cação, ciência e tecnologia.

Antonio Santos, 18 anos, estudante do curso téc
nico em agropecuária, de Licínio de Almeida (BA) -  
Pode se tornar realidade o meu sonho de morar em 
uma casa decente, já que vivo na Zona Rural em uma 
casa de adobe antiga e toda quebrada?

Presidenta Dilma -  Sim, Antônio, o seu sonho 
pode se tornar realidade, por meio do programa 
Minha Casa, Minha Vida Rural, que atende agri
cultores e agricultoras brasileiros com renda anu
al máxima de R$ 15 mil e também aqueles que 
possuem a Declaração de Aptidão (DAP) ao Pro
grama Nacional de Fortalecimento da Agricultura 
Familiar (Pronaf). O Minha Casa, Minha Vida Rural 
subsidia mais de 90%  do valor da construção da 
moradia ou da reforma do imóvel rural, respei
tando as características regionais. Em todo o país, 
o programa já firmou contratos para 43.855 uni
dades habitacionais no meio rural. Desde 2009, 
apenas no Nordeste, foram construídas 9.591 
moradias com esse perfil, sendo 367 na Bahia. 
Para participar, você deve procurar uma entidade 
organizadora local, que pode ser uma cooperati
va, uma associação, o sindicato de trabalhadores 
rurais ou a prefeitura. Você também pode obter 
mais informações na agência da Caixa Econômica 
Federal de sua cidade. Com o Minha Casa Minha 
Vida, Antonio, estamos realizando o sonho da 
casa própria de milhões de famílias brasileiras, 
nas áreas urbanas e rurais.

Jamilson Heleno Schwartzkopf, 21 anos, estudan
te de Umuarama (PR) -  Meus pais são agricultores e 
eu quero seguir o mesmo caminho depois de me for
mar na faculdade. Mas vi meus pais sempre lutando 
contra as dificuldades. O seu governo pretende ajudar 
para que a gente faça a nossa vida no campo?

Presidenta Dilma -  Jamilson, temos trabalhado 
para melhorar cada vez mais a vida dos agriculto
res e para estimular a permanência dos jovens no 
campo. Cerca de 31 mil jovens rurais sem-terra, 
filhos de agricultores familiares ou alunos de cen
tros de formação agrotécnica, com idade entre 16 
e 28 anos, por exemplo, já recorreram ao Selo 
Nossa Primeira Terra para comprar sua proprie
dade. O Selo, que é um braço do Programa Na
cional de Crédito Fundiário (PNCF), já investiu R$ 
632 milhões nessas operações. O Pronaf-Jovem, 
parte do Programa Nacional de Fortalecimento 
da Agricultura Familiar destinado a agricultores 
de 16 a 29 anos, teve o limite de financiamento 
ampliado de R$ 12 mil para R$ 15 mil, com ca
rência de três anos, 10 anos para pagar, e juros 
de apenas 1% ao ano. O Pronatec Campo, por 
sua vez, oferecerá 30 mil vagas para 2012 e 2013, 
em cursos como Agente de Desenvolvimento 
Cooperativista, Agricultor Familiar, Agricultor Or
gânico, entre outros. São exemplos, Jamilson, de 
ações que adotamos para que os jovens possam 
permanecer no campo, produzindo alimentos, 
com acesso à educação e melhores perspectivas 
de renda e de qualidade de vida.

Cotidiano AGUDOS
A equipe de Força Tática da Polícia Militar de Agudos apreendeu, no sábado, cerca de 74 

pedras de crack. Segundo informações da polícia, a patrulha passava pela Rua Ophelis 

Almeida Françoso, por volta das 16h30, quando encontrou um jovem  em atitude 

suspeita. Na abordagem, a polícia encontrou a droga e mais R$ 15. j.C.P.j., 23 anos foi 

detido e, segundo a PM, já havia denúncias de que ele vendia drogas pela região.

AGUDOS

Criança morre com suspeita de meningite
M enino de 11 anos brincava quando apresentou sintomas; morreu no Hospital Estadual

Angelo Neto

Uma criança de onze anos, 
moradora da Vila Vienen- 
se, em Agudos, morreu 

neste sábado, 11, com suspeita 
de ter contraído meningite bac- 
teriana -  o tipo mais agressivo 
da doença, que também pode 
ser do tipo viral. A informação 
foi confirmada pela diretoria de 
Saúde da cidade que aguarda 
resultado de exame encami
nhado ao Instituto Adolfo Lutz. 
Mesmo assim, por precaução, a 
diretoria começou a ministrar 
antibióticos para pessoas próxi
mas da criança.

Vitor Nascimento brincava 
no momento em que começou a 
apresentar os sintomas da doença. 
O garoto sentiu dores no corpo, na 
nuca e nos pés. Logo em seguida, 
apresentou febre alta e manchas 
pelo corpo -  sintomas que logo 
apontaram para a meningite.

Ele foi levado ao pronto So
corro de Agudos ainda na tarde 
de sábado. Devido à gravidade 
do caso, Vitor foi transferido para 
o Hospital Estadual (HE) de Bau
ru. O caso evoluiu rapidamente e 
o garoto morreu no mesmo dia.

A diretora de Saúde de Agu
dos, Marli Arantes, destaca a 
velocidade da evolução no qua
dro de saúde do menino. "Ele 
deu entrada no PS por volta das 
15h, transferida para o Hospital 
Estadual e à noite veio a óbito. 
Infelizmente não houve tempo 
para nada". Ela ainda lembra 
que esse tipo de meningite é o 
mais agressivo ao ser humano.

Ontem, uma equipe de dire
toria de Saúde esteve na escola 
Municipal onde a criança estu
dava, no Centro da cidade, para 
esclarecer o ocorrido. "Passa
mos os métodos de prevenção 
da meningite em um bate-papo 
com os pais e os alunos", com-

ALERTA -  A diretora de Saúde, Marli Arantes, confirma caso 
suspeito de meningite em Agudos; criança de 11 anos morreu

pleta Marli. Para ela, não há 
motivo para pânico. "Esse tipo 
de meningite é contraído por 
contato direto com uma pessoa 
infectada. É apenas um caso 
isolado e não um surto. Por 
enquanto não é o momento de 
se pensar em algo mais eficaz 
como, por exemplo, vacinação".

Além disso, toda a família de 
Vitor e outras pessoas que tive
ram contato com o menino fo
ram medicadas preventivamente 
pela diretoria de Saúde e pela Vi
gilância Epidemiológica da Pre
feitura de Agudos. Marli afirma 
que a criança não teve contato

com nenhuma pessoa doente.
"Qualquer um pode ter essa 

bactéria, porém não são todas as 
pessoas que desenvolvem a do
ença. Pode ser que a criança teve 
contato com uma pessoa que 
tivesse a bactéria, mas não esti
vesse doente. Então a criança de
senvolveu a doença e morreu em 
algumas horas", finaliza Marli.

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Agudos aguarda re
sultado de exames que foram 
enviados ao Instituto Adolpho 
Lutz. Vitor foi enterrado na tar
de de domingo, 4, no Cemitério 
Municipal de Agudos.

SERVIÇO

O QUE É MENINGITE?
Meningite é a inflamação das 
membranas que revestem o encéfalo 
e a medula espinhal, conhecidas 
coletivamente como meninges. A 
inflamação pode ser causada por 
infecções por vírus, bactérias ou outros 
micro-organismos e, menos comumente, 
por certas drogas.
A meningite pode pôr em risco a vida em 
função da proximidade da inflamação 
com órgãos nobres do sistema nervoso 
central. Por isso essa condição é 
classificada como uma emergência 
médica. Quando não tratada, a 
meningite bacteriana é quase sempre 
fatal. A meningite viral, ao contrário, 
tende a regredir espontaneamente e 
raramente é fatal. Com tratamento, 
a mortalidade (risco de morte) de 
meningite bacteriana depende da idade 
do paciente e da causa subjacente.

SINTOMAS:
- Dores de cabeça
- Rigidez de nuca
- Febre
- Confusão mental
- Alteração do nível de consciência,
- Vômitos
- Intolerância à luz (fotofobia) ou a sons 

altos (fonofobia).

OBS: Algumas vezes, especialmente 
em crianças pequenas, somente 
sintomas inespecíficos podem estar 
presentes, como irritabilidade e 
sonolência. A presença de uma erupção 
cutânea (pele) pode indicar um caso 
particular de meningite; a causada por 
bactérias do tipo meningococos.

TRANSMISSÃO:
Os vírus que causam a meningite 
podem ser transmitidos pela saliva ou 
pelas fezes. As bactérias que causam a 
meningite são geralmente transmitidas 
de pessoa para pessoa pelo contato da 
saliva infectada. A maioria das pessoas 
pode já ter imunidade (proteção natural) 
contra muitos desses vírus e bactérias.

PREVENÇÕES:
*Vacinas
*Lavar as mãos com água e sabão 
ou usar produtos com base de álcool 
em gel
*Evitar compartilhar bebidas, comidas, 
pratos, copos e talheres 
*Alimentação equilibrada 
*Manter-se hidratado

OBS: Se tiver contato próximo com 
alguma pessoa doente, pode haver 
a necessidade do uso de medicação 
preventiva ou antibióticos.
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Dupla de ladrões leva R$ 3 mil de m ercearia
Fim de semana teve diversas ocorrências; menor estava envolvido com receptação de cheque

Priscila Pegatin

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista registrou, no sá
bado, um roubo a uma 

mercearia no bairro Mamedina. 
Segundo informações do bo
letim de ocorrência, por volta 
das 19h20, um comerciante de 
50 anos, foi abordado por um

casal com camisetas amarras 
na cabeça e um deles com uma 
arma. Eles levam do local, R$ 
3 mil em dinheiro, duas folhas 
de cheque, cartões de crédito e 
documentos pessoas de clientes.

Uma testemunha identificou 
o veículo em que os ladrões fu
giram e através das informações, 
a polícia localizou a residência

dos bandidos. O carro, um Ka- 
dett azul, com placas de Lençóis 
Paulista foi apreendido. J.L.L. e 
L.F.F. foram presos em flagran
te, no entanto, os produtos rou
bados não foram localizados.

Já no domingo, a polícia re
gistrou um caso de estelionato en
volvendo cheque. W.L., 16 anos 
tentou passar uma folha de che-

que, no valor de R$ 150,00 em 
um supermercado na Avenida Pa
dre Salústio Rodrigues Machado, 
quando o comerciante, por meio 
da consulta no sistema, identi
ficou irregularidades. Segundo 
informação contida no boletim 
de ocorrência, o menor, ao ser 
abordado pela polícia disse que 
comprou a folha por R$ 10,00.

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

FUTU: O ECO

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esporte INFANTIL
Estão definidos os semifinalistas do Campeonato Infantil Interno, realizado pela LLFA (Liga 

Lençoense de Futebol Amador), em pareceria com a diretoria de Esportes. Neste sábado 
10, pela categoria sub-12, o Santa Catarina enfrenta o Criciúma, às 8h30. Já às 10h30, o 
Curitiba encara o Bahia. Pela categoria sub-10, Botafogo mede forças contra o Bragantino, 
às 9h10, e Jaú joga contra Piracicaba. Todos os jogos são realizados no Bregão.

SERIE A FEMININO

Paulistano vence Sport e garante vaga
Bom desempenho garantiu a equipe na segunda fase da série A; Expressinho vence mais uma

Angelo Neto

Estão definidas as seis 
equipes classificadas para 
a segunda fase do Cam

peonato MS Sports de Futebol 
Amador Série A, organizado 
pela LLFA (Liga Lençoense de 
Futebol Amador), em parceria 
com a diretoria de Esportes. 
Além disso, outras duas garan
tiram vaga na Copa Imprensa 
de 2013. Atitude e União Pri
mavera terminaram na zona de 
degola e disputam a série B no 
próximo ano.

No último domingo 4, três 
jogos no estádio Archângelo 
Brega, o Bregão, movimenta
ram a última rodada da primei
ra fase. O primeiro confronto 
aconteceu às 8h30. Pelo grupo 
C, o União Primavera perdeu 
para o Cajuense por 3 a 2 e 
caiu para a série B do ano que 
vem. André (2) e Gerson m ar
caram para o Cajuense. José 
Carlos e Flávio descontaram 
para o União Primavera. Todos 
os gols aconteceram no segun
do tempo.

Logo em seguida, o Expres- 
sinho venceu o Grêmio da Vila 
por 2 a 0 e garantiu o primei
ro lugar no grupo C. Jorge no 
primeiro tempo e Jefferson na

PRIM EIRO -  Equipe do 
Expressinho venceu o Grêmio da 
Vila e garantiu a classificação em 
primeiro lugar no grupo C

CLASSIFICAD O S PARA A  SEG UN DA FASE SERIE A

Grupo D
Alfredo Guedes 

Expressinho

Grupo E
Santa Luzia

Grêmio Cecap/Frigol/Luetepel
Paulistano Grêmio da Vila

/////////////////////////////̂ ^^^

CLASSIFICAD O S PARA A  
COPA IM PREN SA 2013

Alfredo Guedes, Expressinho, 
Paulistano, Santa Luzia, 
Grêmio Cecap, Grêmio da Vila, 
Sport e Palestra

/////////////////̂ ^^^

CLA SSIFICA D O S PARA A  
COPA IM PREN SA 2013

Caíram para a série B de 2013 
Atitude e União Primavera

/////////////////̂ ^^^

etapa final marcaram para a 
equipe do técnico Clóvis Gino 
Pereira, o Mosca.

“Um bom time primeiro 
marca e depois joga. Contrata
mos dois jogadores para a de
fesa que acertaram o setor. A 
equipe do Expressinho é muito 
respeitada, mas temos que pro
var isso dentro de campo", afir
mou Mosca.

No jogo de fundo, pelo gru
po B, o Paulistano precisava de 
uma vitória para garantir a se
gunda vaga. Em um jogo muito 
disputado, o meio campista Ar
mando decidiu o jogo com dois 
gols, um no primeiro e outro 
no segundo tempo. A equipe 
do Santa Luzia que folgou na 
rodada ficou com a primeira 
colocação no grupo.

As seis equipes classifica
das formaram dois grupos, D 
e E. As equipes jogam entre 
si dentro do próprio grupo e 
os dois primeiros colocados 
decidem o título.

Rodada da série B tem 11 gols em dois jogos
Dois jogos movimentaram 

no domingo 4, mais uma ro
dada do Campeonato Amador 
de Futebo Série B Troféu Ivan

Prenhaca. O Juventus, com 
gols de Alisson (2), Silas, Da
niel e Eder, venceu o Mensa
gem por 5 a 0.

Logo em seguida, o Grêmio 
Cecap B bateu o Prata por 4 a 
2. Jolsifer (2), Willian e Lucelio 
marcaram para o Grêmio Ce-

cap B. Lourival e Barretos des
contaram para o Prata. Ambos 
os jogos aconteceram no estádio 
João Roberto Valuga, o Vagulão.

BASQUETE

Sub-13 e sub-15 jogam por vaga na final da Liga
Equipes jogam esta 
semana contra Tupã 
e M acatuba valendo 
vaga na decisão

Angelo Neto__________

Nesta semana, as equipes 
sub-13 e sub-15 do Alba / 
Lençóis Paulista / Lutepel 

/ Lwart entram em quadra para

a disputa das semifinais da LBC 
(Liga de Basquete Centro Oeste 
Paulista). Os jogos serão contra 
Casa do Garoto/UNIMED/COC/ 
Semer - Tupã e UME -  Macatu- 
ba. Caso vençam, as duas cate
gorias se classificam para a final 
do campeonato.

Na quinta-feira 8, a cate
goria sub-15 recebe no ginásio 
Archângelo Brega, o Bregão, a 
equipe de Tupã, às 17h. Len
çóis Paulista irá decidir a vaga

em casa, pois teve o melhor 
desempenho na primeira fase 
da competição. O técnico Leo
nardo Henrique de Oliveira, o 
Dudu, se mostra confiante em 
uma vitória. “Jogamos duas 
vezes contra Tupã esse ano e 
vencemos as duas, mas foram 
vitórias apertadas. Os meni
nos estão empenhados. Trei
namos muito forte para esse 
jogo", lembra.

Já a equipe sub-13 também

joga em casa contra a equipe 
de Macatuba. O jogo estava 
agendado inicialmente para 
ser realizado no sábado, 10, 
na cidade de Maracaí, mas 
foi adiado e transferido para 
Lençóis Paulista, pois os lenço- 
enses tiveram melhor desem
penho na fase de grupos. Os 
organizadores da LBC ainda 
não definiram a data do jogo 
que será realizado no ginásio 
da escola Bianchini, na Cecap.

Equipe perde e é 
elim inada do paulista

Lençoenses erram  
muito e deixam 
escapar vaga 
quase garantida

Angelo Neto_______

A equipe feminina de 
futebol de Lençóis 
Paulista está eliminada 

do Campeonato Paulista 2012, 
da LINAF (Liga Nacional de 
Futebol). As lençoenses viaja
ram para Bauru no sábado 3 e 
perderam para as donas da casa 
por 4 a 2. Um empate garanti- 
ria Lençóis na próxima fase da 
competição.

O jogo foi equilibrado, com 
chances de gols para ambos 
os lados. Segundo o técnico

Adolfo Martini, a equipe teve 
muitos erros individuais e por 
isso não saiu com a vitória. 
“Tivemos falhas individuais 
que interferiram no resultado. 
Sentimos a classificação em 
nossas mãos, mas ela não veio. 
Tivemos várias chances de gols 
e não conseguimos converter", 
lembrou. Apesar de não con
seguir a vaga, Martini acredita 
que o resultado foi positivo. “O 
mais importante foi participar 
desta grande competição, que é 
uma das maiores do Estado de 
São Paulo.

O próximo compromisso 
da equipe é os Jogos Abertos do 
Interior 2012, em Bauru neste 
mês de novembro. “Jogamos 
com várias equipes fortes nesse 
campeonato. A equipe ganhou 
uma rodagem maior", disse.

SOCIEDADE ESPORTIVA ALFREDO GUEDES 
EDITAL

Convocamos os associados da Sociedade Esportiva Alfredo Guedes, para Assembleia 
Geral Extraordinária a ser realizado no dia 24 de novembro de 2012, as 18:00, na 
Rua Antonio Boso, 170 no Distrito de Alfredo Guedes, para tratar do seguinte assunto: 
- Eleição da Nova Diretoria Executiva e Conselho Deliberativo 

Lençois Paulista, 03 de novembro de 2012.
Roberto Wanderlei Barbosa - Presidente

FUNDAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE M ORADORES DE ALFREDO GUEDES 
EDITAL

Assembleia Geral Extraordinária para Aprovação E statutária
O Coordenador da Comissão de Moradores de Alfredo Guedes, convida a todos os 
residentes de Alfredo Guedes para participarem da Assembleia Geral a ser realizada no 
dia 24 de novembro de 2012 as 18:00 horas , em primeira convocação na Rua Antonio 
Boso, 70 em Alfredo Guedes, para deliberarem sobre os seguintes assuntos:
- Criação da Associação de Moradores de Alfredo Guedes,
- Aprovação do Estatuto Social,
- Eleição Diretoria Executiva e Conselho Fiscal

Lençois Paulista, 03 de novembro de 2012.
Vander Jose Domingues 

Coordenador da Comissão

CLUBE
ESPORTIVO

MARIMBONDO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
ELEIÇÃO DE DIRETORIA E CONSELHO FISCAL

Ficam os sócios proprietários convocados para eleição da nova diretoria 
e conselho fiscal para o biênio 2013/2014, cujo pleito será realizado em 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRTAORDINARIA no dia 25 de novembro de 
2012 (domingo) no salão de eventos.
O horário da votação será das 08h00min as 12h00min horas. Os interes
sados em concorrer poderão protocolar na SECRETARIA DO CLUBE as 
respectivas CHAPAS eleitorais, no período de 1°(primeiro) a 10 (dez) de 
novembro, observando-se as disposições estatutárias.

Lençóis Paulista, 23 de outubro de 2012 
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAM AS N° 4226 

Priscila C orrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais do Mu
nicípio e Ccomarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // RODRIGO AUGUSTO M AR
TINS e JULIANA CRISTINA MAR- 
CUSSO //.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nasci
do aos 11/04/1986, ajudante de produção, 
solteiro, domiciliado na Rua Pará, n° 192, 
Jardim Panorama, Macatub/SP, filho de 
FRANCISCO CARLOS MARTINS e TE- 
REZINHA LEONTINA STOPPA MAR
TINS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
06/02/1991, balconista, solteira, domicilia
da na Rua Pará, n° 192, Jardim Panorama, 
Macatuba/SP, filha de ANTONIO APARE
CIDO MARCUSSO e MARIA GORETI 
DE GODOI MARCUSSO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 29 de outubro de 2012.

Priscila C orrêa Dias Mendes 
O^ficial

EDITAL DE PROCLAM AS N° 4227 
Priscila C orrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais do Mu
nicípio e Ccomarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // JOSÉ DOS SANTOS e CLAU
DIA DA SILVA //.
Ele, natural de Jardim Alegre/PR, nascido 
aos 06/09/1978, lavrador, solteiro, domici
liado na Rua Carlos Gomes, n° 319, centro, 
Macatuba/SP, filho de JOÃO JOSÉ DOS 
SANTOS e MARIA APARECIDA DOS 
SANTOS.
Ela, natural de Ribeirão Claro/PR, nascida 
aos 11/03/1981, do lar, solteira, domicilia
da na Rua Carlos Gomes, n° 319, centro, 
Macatuba/SP, filha de JOSÉ MOISES DA 
SILVA e MARIA DAS GRAÇAS SILVA. 
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 30 de outubro de 2012.

Priscila C orrêa Dias Mendes 
O^cial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.228 
Bel. Priscila C orrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais do 
município e Comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil 
Brasileiro // M^JRILO AGOSTINO e VI
VIANE ORTIS //.
Ele, natural de Pederneiras - SP, nascido aos 
20/11/1989, metalúrgico, divorciado, domi
ciliado e residente na Rua Oliveira Barreto, 
n° N-45, Distrito de Vanglória, na cidade de 
Pederneiras - SP, filho de Jorge Luiz Agos- 
tino e Sônia Moreno Agostino.
Ela, natural de São Bernardo do Campo - 
SP, nascida aos 10/06/1988, assistente de 
compras, solteira, domiciliada e residente 
na Avenida Coronel Vir^ilio Rocha, n° 2404, 
centro, na cidade de Macatuba - SP, filha de 
João Ortis e de dona Vera Lúcia Sacio Ortis. 
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixa
do nesta Serventia.
Edital de Proclamas oriundo da cidade de 
Pederneiras - SP
Macatuba - SP, 05 de novembro de 2012

Priscila C orrêa Dias M endes
O^cial

lEDITAL DE PROCLAMAS N° 4.229 
Priscila C orrêa Dias Mendes, Oficial do 
Registro Civil das Pessoas Naturais do Mu
nicípio e Ccomarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // CALIXTON FELIPE MINET- 
TO e M ICHELE DO AMARAL //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
13/02/1990, eletrecista, solteiro, domici
liado na Rua 07 de setembro, n° 331, Bela 
Vista, Macatuba/SP, filho de ANTONIO 
MINETTO NETO e CLAIR APARECIDO 
CALVO MINETTO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
20/10/1989, do lar, solteira, domiciliada na Rua 
07 de setembro, n° 331, Bela Vista, Macatuba/ 
SP, filha de LAZINHO PINTO DO AMARAL 
e CLEUZA BARBOSA DO AMARAL.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 05 de novembro de 2012.

Priscila C orrêa Dias M endes 
O^cial
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FESTA

Baile do Hawaii traz banda Metrópole
Mistura de ritmos e animação são garantia no 
show; ingressos devem ser adquiridos no CEM

F O T O :  DIVULGAÇÃO

“Já estamos prontos para chegar a 
Lençóis Paulista” , avisa Ricardo de 
Souza Argenton, produtor da Me
trópole. A  banda, se apresenta no 
próximo sábado, dia 10, no Baile do 
Hawaii, do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo). O  evento é um dos 
mais esperados da região.
“A  banda esteve em Lençóis há 
dez anos. Esse será um retorno, na 
verdade como se fosse a primei
ra vez até porque é uma geração 
nova tanto da banda como dos ex- 
pectadores” , avalia o produtor: “ É 
uma expectativa muito grande ain
da mais por ser um evento grande 
e especial como o Baile do Hawaii” . 
Para a noite da apresentação, a 
Metrópole prepara um repertório 
eclético e promete levantar o pú
blico. “ Para esse evento temos um 
pouco de quase tudo. Bastante axé, 
anos 70, pagode. A  gente sabe que 
é um público eclético então procu
ramos fazer um repertório variado, 
alegre, descontraído e pra cima” .
A  banda, da cidade de Ribeirão

Preto, se apresenta no salão prin
cipal enquanto a Bamdamel faz o 
show no parque aquático. 
“Acompanhamos a divulgação 
do evento e para a banda é mui
to  importante essa apresentação 
porque vamos tocar no mesmo 
evento que uma banda de renome 
nacional (Bamdamel)” , diz o pro
dutor. “ Em janeiro completamos 
27 anos de estrada e nossa ex
pectativa é fazer um trabalho legal, 
de uma maneira agradável para 
todos” , finaliza.
Os convites para o Baile do Ha- 
waii custam R$ 30 para sócios e 
R$ 65 antecipado, para não sócios. 
Na hora, não sócios pagam R$ 80. 
A  reserva de mesa deve ser feita 
direto no CEM. Mesa para quatro 
lugares custa R$ 80, seis lugares 
R$120 e oito lugares R$ 160. Ca
da mesa vem acompanhada de 
taboa de frios e cesta de frutas. A  
Banda Metrópole se apresenta no 
salão principal e a Bamdamel no 
parque aquático. FESTA - Baile do Hawaii terá animação da banda M etrópole; repertó rio  eclético deve agradar a todos os gostos

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade S ó  a le g ria
O casal Celso e Damaris 
esbanja alegria na noite 
lencoense

SANT^LARA
■  ^  Materiais Elétricos ■

AGORAjCHEGOU
LAMPADWhjJORLED 

NÂOPREa^pE REATOR 
MUrTOMA^CONOMIA

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 mudou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

F á b r i c a  d e  E s p e t í n h o s

u / .y c

+  De 20 tipos de espetínhos 1 

especiaislinguiças ■ 
embaladas a vácuo

Fazemos
Disk;
9715-2015/9616

pra você!
4780 
9590

Av. Jácomo A. Paccola, 46, 
Jd. Cajú - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

S0LDA€ROLIIVIENTO 
 ̂ INDUSTRIAI^

(14)3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM 
DE PAULA, N° 311

JD.UBIRAMA 
LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

NOVO MEDICO
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

Rafael Bispo Pachoalini concluiu 
sua graduação em medicina pela 
Unesp (Universidade Estadual de 
São Paulo), campus de Botucatu. 
Ele recebe os parabéns dos 
orgulhosos pais Rodolfo e 
Valéria e toda a família.

FOTO: O ECO
• PAULISTA SOM
Há sete anos, a empresa Paulista 
Som oferece, na cidade, serviços 
de instalação e vendas de 
som, alarmes, vidros, travas, 
insulfilm, lanternas, faróis, 
higienização de ar, restauração 
de farol, martelinho de ouro, 
envelopamento e acessórios 
e peças em geral. Além de 
produtos de qualidade, no 
Paulista Som o cliente encontra 
os melhores profissionais do 
mercado. O Paulista Som fica 
na avenida Nove de Julho, 741. 
Telefone (14) 3264 1351.

FOTO: STUDIO A

O  Ariane e Cleuzo, 
no Quero Mais 
©  Ayrton e Gilce, 
no Quero Mais 
©  Bia e Renatinha, 
no Quero Mais 
O  Camila, Keyla e Alinne, 
no Quero Mais 
©  Camila e Leandro, 
no Quero Mais 
O  Camila e Sodré, 
no Quero Mais

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• Joaquim 5 
meses

• Manuela 5 
meses,
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